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新型コロナ禍による米の需給悪化の改善と米価下落の歯止め策を求める意見書につい

て

新型コロナ禍による米の需給悪化の改善と米価下落の歯止め策を求めるため、別紙

のとおり意見書を提出する。
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新型コロナ禍による米の需給悪化の改善と米価下落の歯止め策を求める意見書

新型コロナウイルスの感染拡大により、過大な流通在庫の発生や米の消費量の減少

により、米価の下落が危惧されている。

このことは、多くの米農家が米づくりから撤退することに繋がりかねない。

コロナ禍という、かつて経験したことの無い危機的事態の中で、日本の基幹産業で

ある農業の衰退が加速される。農業者の経営と地域経済を守るためには、従来の政策

的枠組みにとらわれない対策が求められる。

よって、コロナ禍の影響による米の過剰在庫については、国において緊急的な買い

入れを実施するなど、米の需給環境の改善に向けた特別な対策を講じられるよう強く

要望する。

以上、地方自治法第９９条の規定により意見書を提出する。

令和３年６月２４日

福井県勝山市議会


